

Ein Ausflug nach Heiligenstadt als Dankeschön



Auch in diesem Jahr gab es für die ehrenamtlichen Mitarbeiter des Franziskushauses ein herzliches Dankeschön und Annette Nordhorn hatte eine gelungene Überraschung geplant. Am Dienstag, den 19. Oktober fuhren alle zusammen zum Mutterhaus der Schwestern der hl. Maria Magdalena Postel, zum Bergkloster Heiligenstadt im Eichsfeld. Die Ausflügler bewunderten die auf dem Stiftsberg gegenüber dem Schloss gelegene Klosteranlage mit Kindergarten, Gymnasium und berufsbildender Schule und wurden nach der netten Begrüßung und dem Mittage-

sen durch das Kloster geführt. Am Ende der Führung wurde dann auch ein Kleinod im Keller entdeckt: eine Ausstellung Kaiserpfalz mit Ausgrabungen aus dem 8./9. Jahrhundert, in der unter anderem Otto II, Otto III. und Friedrich Barbarossa residierten. Nach einem gemeinsamen Kaffeetrinken wurde dann ein Film über Julie Postel gezeigt um dann nach dem Abendessen langsam wieder gen Oelde aufzubrechen. So blieb zum Schluss nur noch auf das Dankeschön von Fr Nordhorn mit einem entsprechenden herzlichen Dankeschön zu antworten.